



PARC DÉPARTEMENTAL
DU PEUPLE DE L'HERBE

PERRUCHE À COLLIER

Psittacula krameri

La Perruche à collier est un petit oiseau d'une longueur de 37 à 43 cm. Elle possède un bec rouge corail, fort et crochu. Son plumage vert vif est très reconnaissable. Elle possède une longue queue pointue.



BIOLOGIE



Elle est végétarienne, elle se nourrit de céréales, de fruits, de bourgeons, de fleurs et de nectar.



Elle construit son nid dans les cavités d'arbres situées à une hauteur de 3 à 10 m. En ville, elle peut le construire dans les cavités des bâtiments.

ÉCOLOGIE

Elle vit dans de nombreux milieux comme les bois, les plaines boisées, humides ou sèches et les zones cultivées. Elle affectionne également les zones urbaines et périurbaines, où les températures y sont plus élevées qu'à la campagne. Elle vit en groupe.

STATUT EN ILE-DE-FRANCE



Espèce exotique envahissante

Elle peut empêcher la reproduction d'autres espèces présentes sur le Parc qui utilisent aussi des cavités.

Originaire d'Afrique subsaharienne et du Sud de l'Asie

SAISON



Elle est observable toute l'année.



En France, elle est sédentaire. Les populations étrangères ne migrent pas en France.



La saison de reproduction s'étend de janvier à juin.

OÙ LA TROUVER AU PARC ?

Au Parc, elle niche dans les cavités d'arbres. Elle est observable sur l'ensemble du Parc.

ANECDOTE

La Perruche à collier s'est installée en France par le biais d'individus qui s'étaient échappés ou qui avaient été relâchés d'élevages. Elle aurait été introduite dans les années 1970, en Île-de-France.